



21.07.2003 - 16:47 Uhr

PD: Palais fédéral : accès aux coulisses de la politique

Du 1er au 8 août, le Palais fédéral sera ouvert au public tous les jours de 10 heures à 17 heures. Les visiteurs pourront circuler librement dans les salles du Conseil national et du Conseil des États ainsi que dans le hall de la coupole et dans la salle des pas perdus. A 11 heures puis à 14 heures aura lieu, chaque jour, une discussion avec un membre du Parlement; le 1er août, cest le président du Conseil national Yves Christen, puis le viceprésident du Conseil des États Fritz Schiesser qui ouvriront la manifestation. La fête nationale sera en outre célébrée en musique par la chorale vaudoise « La Vigneronne » et par le groupe « Müsique » de lécole de musique de Glaris, ainsi que par lapparition dun magicien. Une manifestation spéciale portera sur les vitraux du bâtiment du Parlement. Le café du Palais fédéral sera ouvert.

Après limmense succès remporté par lexposition célébrant les 100 ans du Palais fédéral en été dernier, le Parlement ouvre à nouveau ses portes du 1er au 8 août prochains. Le public pourra circuler librement à travers le bâtiment du Parlement et suivre les commentaires que donneront, quatre fois par jour, les guides du Palais fédéral dans les deux salles des conseils. Alors que lexposition de lannée dernière sest focalisée sur le bâtiment lui-même, laccent sera mis cette année sur la vie politique. Chaque jour, à 11 heures et à 14 heures, un parlementaire se tiendra à la disposition des visiteurs pour répondre à toutes les questions qui lui seront posées. Rendez-vous est pris avec, le 2 août, le conseiller national Kurt Wasserfallen et le conseiller aux États Filippo Lombardi, le 3 août, le conseiller national Hans Ulrich Mathys et la conseillère nationale Simonetta Somaruga, le 4 août, la conseillère nationale Pascale Bruderer et le conseiller national Walter Donzé, le 5 août, la conseillère nationale Rosmarie Zapfl et le conseiller national Didier Berberat, le 6 août, la conseillère nationale Thérèse Meyer et le conseiller national Hans Fehr, le 7 août, la conseillère nationale Ursula Haller et le conseiller national Karl Tschuppert et enfin, le 8 août, la conseillère nationale Ruth Genner et le conseiller national Felix Walker. En prélude à la Journée européenne des monuments des 13 et 14 septembre 2003, qui portera sur le thème « Verre et Vitrail Trésors en verre », une exposition spéciale sera consacrée aux vitraux du Palais fédéral, dont les plus remarquables se trouvent dans le hall de la coupole. Cette exposition, ainsi que la brochure explicative, est réalisée par les Services du Parlement en collaboration avec lOffice fédéral des constructions et de la logistique. De plus amples informations sont disponibles à ladresse électronique suivante: www.venezvisiter.ch.

Grand concours concernant les élections

À partir du 1er août et jusquà une date proche des élections au Conseil national, les visiteurs du Palais fédéral et du site Internet www.parlement.ch auront la possibilité de participer à un concours portant sur les élections. Quiconque aura répondu correctement aux sept questions pourra participer au tirage au sort, qui permettra à cinq personnes dassister à la séance constitutive du 1er décembre 2003. Les gagnants auront également le privilège dêtre reçus par les deux présidents.

Berne, le 21 juillet 2003 Services du Parlement

Renseignements:

Andreas Blaser, Services du Parlement, 031 322 97 20 ou 079 407 70

69 (journées Portes ouvertes ou demande de réalisation de reportages spéciaux durant cette période)
Monica Bilfinger, OFCL, 031 322 36 72 (exposition sur les vitraux)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003711/100465182> abgerufen werden.